

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balsera, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito** sobre el estado de ejecución de los proyectos de refuerzo, rehabilitación de firmes y rehabilitación estructural del firme en la Autovía **A4 entre los pp.kk. 435+700 a 449+640. Tramo L.P. con Córdoba-Écija**, incluidos en los PGE 2017 para la provincia de Córdoba.

Congreso de los Diputados, a 14 de mayo de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una parte importante de la rendición de cuentas a la ciudadanía se refiere a la efectividad y calidad del gasto público aprobado anualmente por el Congreso de los Diputados en la Ley de Presupuestos Generales del Estado. Sin embargo, la información presupuestaria con su nivel de agregación y presentación no siempre facilita y favorece esta rendición de cuentas.

Por ello se presenta la siguiente pregunta al **Ministerio de Fomento** con la intención de conocer:

- ¿Cuál fue el estado de ejecución, a 31 de diciembre de 2017, de los proyectos de rehabilitación de firmes y rehabilitación estructural del firme en la Autovía A4 entre los pp.kk. 435+700 a 449+640. Tramo L.P. con Córdoba-Écija, cifrados en 2307,87 mil euros, incluidos en el Anexo de inversiones reales para la provincia de Córdoba en los Presupuestos Generales del Estado de 2017?
- ¿Cuál es el estado de ejecución, a 30 de abril de 2018, de los proyectos de rehabilitación de firmes y rehabilitación estructural del firme en la Autovía A4 entre los pp.kk. 435+700 a 449+640. Tramo L.P. con Córdoba-Écija, incluidos en el Anexo de inversiones reales para la provincia de Córdoba de los Presupuestos Generales del Estado de 2017, prorrogados para 2018?


Marcial Gómez Balsera
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos